

いよいよ 卒所式

大元メンバー 最後の練習へ!

♪歌・かけ声練習編♪

日々、『卒所式』に向けて練習・準備に取り組んでいる大元メンバー。すでに歌詞をマスターし、『いつかこの涙が…』を徹底的に練習している状況です!

先日のパートに分かれての練習では、それぞれのタイミングを上手く合わせる事ができず『これ…ちょっと難しい!』と苦戦していた大元メンバー。

その後、同じパートを繰り返し練習したり、パート同士で協力したりすることで『あ! 今のはスゴイ良かった!』『なんかもうちょっとでいいそう!』と少しずつタイミングを掴んでいる姿が…。

すでに、2曲ともかなりの完成度に仕上がっています! 当日に乞うご期待!

♪手紙作成編♪

卒所する4人に向けてお手紙を書くことになった大元メンバー…。手紙を書きながら『たかंतरのパスカットはすごかった!』と土井こうき君(5年)、『ゆな君みたいになりたい!』と犬飼なおき君(4年)、『せらはいつも優しかった!』と三浦さきちゃん(1年)、『はのんみたいにドッジ引っ張らんと!』と4年生の稲田ゆき君・森光えいと君の2人。

4人のエピソードを思い出しながら…手紙を書くメンバーの姿がありました。何度も手直しを繰り返して、ようやく完成すると『当日…緊張するけど…4人に気持ち伝わるのいいなあ』と話す大元メンバーでした!

♪看板作成編♪

先日、看板を作成するために第一大元ホームにやってきたのは、5年生の本多なみちゃん・山吹みおちゃん。

今回の卒所式の看板は、筆を使って文字を書くことに! 最初は、筆を使うことに『ええ? 筆く? 難しいじゃろ! 上手く書けれんし…』とつぶやく2人。

その後、富田指導員と一緒に『練習してみる!』ということに…。何度も繰り返し練習したことで自信がついたのが『よしっ! 本番やるうや!』と役割分担をして、いざ…挑戦! 『もうちょっとこのほうがええかな…』 『今まで一番上手く書けた!』と一文字ずつ丁寧に書く姿が印象的でした。

無事に書き終えると『できた〜!』と達成感いっぱい! の2人でした。

♪飾り付け編♪

26日(木)の夕方、卒所式に向けて室内の飾り付けを行いました。第一・第二ホームで事前に作っていたフラワーペーパーや折り紙などを用意すると、まずは看板につける飾りを選んでいくことに…。『これなんかはどう?』と池本めいちゃん(2年)、『これもキレイだよ!』と安井ゆいなちゃん(2年)、『これもキレイだよ!』と安井ゆいなちゃん(2年)。看板の周りをフラワーペーパーで飾ると、次は部屋の中の飾り付けへ…。

最初は指導員が中心となって指示を出していましたが、少しずつ自分たちで話し合いながら飾り付けをするメンバーたち。2年生女子を中心に青山さきなちゃん(3年)や1年生女子メンバーも協力して、ステキな飾り付けをすることができました!

「リベンジカップ」の様子を写真でご覧ください！！



ローソンからおにぎりが届きました！

17日（火）に、ローソンから大量のおにぎりの寄付をいただきました。「やった～！おにぎり大好き！」とテンションMAXの子どもたち。みんなで美味しく頂きました！

本当にありがとうございました！

臨時休校を終えて…

3月25日の修了式を終え、春休みに突入しました。2日からの臨時休校に伴い、保護者の皆さまには、何かとご迷惑をおかけしたことと思います。そんな中でも、除菌シートやペーパータオルなどを提供してくださり、大変ありがとうございました。春休みも引き続き、子どもたちの健康・衛生面に配慮しつつ、取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願い致します。

保護者のみなさまへお願い

- 明日は…いよいよ卒所式です。当日参加するお子様は、AMITシャツの着用をお願い致します。また、お子様の体調に合わせて、上着などの調節できるものをご準備していただきたいと思います。
- 当日、ご参加される保護者の皆さまは足元が冷えるのでスリッパ等を必ずお持ちください。

最高の卒所式にするために…
ご協力よろしくお願い致します！